



令和4年度
基山小学校2年
学年通信

大きく成長した2学期

急に冷え込んできましたが、元気に外遊びをする子がたくさんいます。いよいよ12月となり、一年の中で何かと忙しい、締めくくりの月を迎えます。

2学期は、運動会やバス旅行、基山っ子集会など大きな行事があり、また、いろいろな新しい学習に取り組んで、どの子も随分成長し、たくましくなってきました。がんばったことやできるようになったことに自信をもって新しいことにチャレンジし、今後の成長につなげていってほしいと思います。

「忙しい」は“心(りっしんべん)を亡くす”と書きますが、そうならぬよう、落ち着いて2学期のまとめをしっかりとしていきたいと思います。

コロナ対策 気を引き締めて

コロナウイルス感染症の広がりが懸念されます。マスクをしないでしゃべったり、友達と近づきすぎたりして心配な場面も見かけます。気を引き締めて、密や接触を避け、丁寧な手洗い・うがい・鼻と口をきちんと覆うマスクを心掛けて、体調にも気をつけながら元気に過ごしていきたいものです。

基山っ子集会に向けて

12月6日、全学年から出し物をする基山っ子集会が行われます。

2年生は、「あったらいいな、こんなもの」の発表を行います。お家の方にインタビューしたことを基に、あったらいいなあと思う物の名前を考え絵を描いて、どんな道具かを発表します。グループでひとつの道具について発表するので、話し合いが必要です。意見がぶつかって声が大きくなったり、けんかになったりもしますが、互いの言い分を出し合って折り合いをつけるという大事な勉強になっています。最後に「ドラえもん」の曲に合わせてダンスをします。ダンスはとても楽しそうに練習しています。どうぞおいでください。

12月の行事予定

6日(火) 人権の花鑑賞会

基山っ子集会

14日(水) おもちゃランド

16日(金) 学級懇談会 (4時間授業)

23日(金) 終業式 (全校4時間授業)

給食最終

12月25日(日) から冬休み

* 2023年1月10日(火) 3学期始業式

1年生の時に2年生に楽しませてもらった「おもちゃランド」。今度はお兄さんお姉さんとして、1年生を楽しませるために準備を進めています。材料の準備などご協力ありがとうございます。

学級懇談会ではお世話をおかけします。生活や学習の様子、ご家庭で気になっていらっしゃるなどについて、一緒に考えていけたらと思います。どうぞよろしくお願いします。

冬にそなえて・・・お願い

- ◎ 防寒用の厚手のジャンパー・コート類は、活動しにくいので教室では脱がせています。換気をしながら学習していますので、上着を脱いでも寒くないように下に着る服を考えて着せて下さい。上着を脱いだらとても薄着だと学校は寒いです。
- ◎ ジャンパーや手袋・マフラーを身につけてくるときは必ず記名をお願いします。
- ◎ マフラーは、ひっかかったりひっぱられたりするとあぶないので、巻き方を工夫してください。
- ◎ 袖が長すぎる洋服は、学習や給食の配膳にじゃまになったり不衛生になったりしますので、工夫して着せてください。
- ◎ 冬の寒い時期、体操服は、上は長袖のトレーナーかジャージで、左胸に直接学級と名前を書くか、書いた布をつけてください。色は華美でないものとします。下は長ズボンのジャージで、ズボンの内側に記名してください。その際、必ず体育専用着として用意してください。衛生面を考えてタイツやスパッツ等を脱いで長ズボンに着替えさせたいと考えていますので、靴下も履かせるか体操服袋に入れておくかしてください。また、体育の活動がしやすいように、袖やズボンの丈が長すぎないように調節をお願いします。

がんばれ！かけ算

毎日かけ算九九の練習をがんばっている子どもたちです。「かけられる数とかける数を逆にして考えたら、ここまでの答えはもう知ってる！」〈例えば 9×3 は 3×9 と一緒に〉と、新しいことを覚える喜びを笑顔で表現する子どもたちを見ていると、こちらまでうれしくなります。その気持ちが練習にまでつながっていくといいですね。「コツコツたくさん練習すれば、きっと、できるようになる！」かけ算九九の習得は、そんな学習の基本的な体験としても大事な気がします。

カード練習のとき、口で唱えるだけでなく、カードの表と裏を見て、数字を視覚的に確認することも大切です。なかなか覚えられない人は、教科書を順に読んだり逆に読んだりを繰り返し練習させるのも効果的です。

また、難しいのはかけ算の意味がしっかり理解できていないと間違えやすい文章問題です。学校では、「1つ分の数」が「いくつ分」がしっかり分かるよう絵や図を用いて考えたり、文章に印をつけたり、確認を何度もしてきました。複合的な問題もあり、文章を読み取って、問題場面を絵に描くようにイメージできることも大事になります。宿題等でつまずいているときは、問題文に書かれていることをしっかり読み取れるよう、大事なところに線を引いたり図を描いたりさせてみてください。

ファミリー読書



11月30日でファミリー読書が終わりました。お家の方と一緒に読んだ日もたくさんあり、ご協力に感謝いたします。「一言感想」や「おすすめの本」の欄への記入もありがとうございました。ファミリー読書月間は終わりましたが、ひき続きたくさんの本に親しみ、心に栄養をつけられるといいですね。

子ども達は絵本を読んであげるととても喜んでくれます。読書の時間を家族でもたれるといいですね。